

NOTICIERO

Los académicos de número Doctores Ignacio Chávez, Aquilino Villanueva y Salvador Zubirán, a moción de la actual Mesa Directiva y aprobación unánime de la asamblea del día 1º del presente mes de junio, fueron promovidos a la categoría de Socios Honorarios, tomando para ello en cuenta sus "innegables méritos al servicio de la Academia y su relevante actuación en favor del progreso de la Medicina Mexicana, particularmente en sus aspectos académicos". La Gaceta Médica de México, celebra con júbilo, determinación tan justificadamente tomada, que hace honor a los altos merecimientos de estos destacados académicos.

*

* *

El Dr. Roberto Caldeyro-Barcia, Académico Honorario por dictamen de 23 de marzo del presente año, fue recibido por la Academia en sesión extraordinaria que la Corporación celebró el día 13 de mayo último, habiéndosele entregado por el Presidente, Dr. Castelazo Ayala, las insignias y el diploma correspondiente. El Dr. Caldeyro-Barcia leyó en esa fecha un interesante trabajo sobre la "Fisiopatología del sufrimiento fetal intraparto".

*

* *

El Dr. Raúl Fournier Villada, distinguido académico numerario y expresidente de la Academia, se hizo cargo de la Dirección del Hospital General en los primeros días del presente mes de junio, según acuerdo tomado por el Consejo Técnico de este nosocomio, cuyos servicios continuarán mejorando de calidad seguramente con tan atinada designación.

*

* *

El Dr. Mario Fuentes, socio numerario de la Academia Nacional de Medicina, fue nombrado por el señor Secretario de Salubridad y Asistencia, Director del Manicomio General, dependencia en la cual se espera mucho de su actuación, dados los antecedentes del Dr. Fuentes.

Los nuevos académicos que vienen a ocupar siales vacantes en el presente año son los doctores: Rafael Alvarez Alva (Medicina Preventiva e Higiene), Jesús Alvarez de los Cobos (Pediatria), Jorge Ceballos Labat (Radiología), Gilberto Flores Izquierdo (Cirugía General), Javier Soberón (Ginecología y Obstetricia). También fueron designados socios correspondientes los doctores: Mario Alvízouri (Morelia, Mich.), José Barba Rubio (Guadalajara, Jal.), Carlos Canseco (Monterrey, N. L.), Augusto Díaz Infante (San Luis Potosí, S.L.P.), Dámaso Fernández Lira (Monterrey, N. L.), José Trinidad González (Guadalajara, Jal.), José Antonio Sereno (Morelia, Mich.), Carlos Urzais (Mérida, Yuc.) y Joaquín del Valle (Torreón, Coah.). La fecha que la Corporación ha señalado para la recepción de los nuevos académicos es el día 15 del presente mes de junio.

*

* *

Los Congersos de Pediatría VIII Panamericano, I Latinoamericano y XI Mexicano, tendrán lugar los días 29 de octubre al 3 de noviembre del presente año. Dichos eventos se llevarán a cabo en la Unidad de Congresos del Centro Médico Nacional de la Ciudad de México. El Comité Organizador está presidido por los académicos: Dr. Lázaro Benavides como Presidente y Dr. Silvestre Frenk como Secretario General, y las oficinas generales se encuentran instaladas en el Hospital Infantil de México.

*

* *

La Comisión de Enseñanza de la Sociedad Mexicana de Neumología y Cirugía de Tórax, A. C., anuncia su Primer Ciclo de Conferencias de Divulgación para médicos postgraduados, sobre "Diagnóstico y Tratamiento de la Tuberculosis Pulmonar", que se llevará a cabo en el Auditorio N° 3 de la Unidad de Congresos del Centro Médico Nacional del Instituto Mexicano del Seguro Social del 18 al 29 de julio de 1966 a las 20.30 horas. Las conferencias se impartirán de lunes a viernes y estarán a cargo de conocidas autoridades de la especialidad neumológica en México. El Curso es gratuito y las inscripciones se harán a la entrada del Auditorio los días mencionados desde las 19.00 horas. Las personas que se inscriban y asistan puntualmente, tendrán derecho a recibir una constancia que podrán obtener en las oficinas de la Sociedad sita en Avenida Oaxaca N° 23, 1er. Piso, México 7, D. F.